

# We can do it!

栗生小学校 5年生  
令和6年3月12日  
第36号

## 最高学年への大きな1歩

先日、子供達から「新しく入学してくる1年生と仲良くなる機会が欲しい!」と提案があり、学級会を行いました。学級会では、「1年生と仲良くなるための遊び」や「1年生の不安がなくなるような工夫」を考えました。一人一人が「もし自分が1年生だったら・・・」と相手意識を大切にして意見を出し合いました。

交流会当日は、お兄さんお姉さんとして1年生に積極的に声をかける姿や手を引きながらルールを教える姿などが見られました。最初は不安そうな顔だった1年生も交流会の後半には、顔が笑顔であふれていました。をしていました。1年生にとっても5年生にとっても有意義な時間になりました。4月から一緒に学校生活を送るのが楽し



今日の新一年生との交流会を振り返って、学級会の提案理由にもあった「新一年生を楽しませる」ことや「名前を覚える」ことができたと思います。

「栗生小に行こうよ」では、なるべく新一年生とペアになれるよう動きました。最初は、ぼくも緊張していたけれど、新一年生を不安にさせないように、積極的に話しかけたり、自己紹介をしたりすることができました。

一年生が入学してきたら、昼休憩などで、もっと遊んで仲を深めていきたいです。

橘高 夏輝

私は、新一年生と仲良くなるために学級会で話し合ったことや、交流会の目的を考えながら今日を過ごすことができました。

私は、新一年生と仲良くなるために、積極的に話しかけることができました。最初は緊張していた子も、終わりのころには笑顔になっていて嬉しかったです。自然に手をつないでくれた子もいて、安心してくれていることが伝わりました。

交流会を楽しい会にすることができて、学級会でたくさん話し合ってきたよかったなと思いました。白石 果歩

ぼくは、新一年生と遊ぶ会を終えて、一年生の名前を覚えることができたし、「六年生になるんだ」という意識が高まりました。

今回の交流会で、新一年生と仲良くなることのできたので、一年生が入学してからも困っていたらすぐに助けてあげられると思いました。他の保育所から来た子達の顔や名前も早く覚えて、やさしく接してあげたいです。

そして、これからは、ぼく達が最高学年として学校を引っばっていききたいです。

矢追 慶二郎

ぼくは今日の交流会で新一年生と仲良くなることができました。

特に、同じ地区に住む子と仲良くなれたのがうれしかったです。これから、ちがう地区の子とも、休けい時間などを使って仲を深めていきたいです。

四月からは、新一年生との関りをもっと増やして、もっと仲良くなりたいです。次は、工作をしたり、今日していない他の遊びもしたりしたいです。

ぼくは、新一年生と遊ぶことができて、とても楽しかったです。山岡 春煌